

Assemblée Préliminaire de Pipaix : le poids des mots !



La publication de ce dimanche 20 octobre relative à l'assemblée préliminaire de la ligne du centre tenue à Pipaix a soulevé une réaction. Ce qui justifie la présente mise au point inhabituelle en cours de semaine...

Jean-Claude Mahieu, président de la société de Tournai, a réagi à l'article « *L'EPR décidera !* ». Un article rapportant les propos entendus par « *Coulon Futé* » lors de l'assemblée préliminaire de Pipaix de ce 20 octobre. Des propos qui, à sa demande au terme de la séance, ont été confirmés avoir été ouïs par les mandataires présents.

Lors de contacts téléphoniques uniquement, ce lundi 21 octobre, le président tournaisien a tenu à préciser deux points.

- En premier lieu, il a demandé de pouvoir autoriser des entraînements lors des épreuves de petite vitesse au début des campagnes des vieux/juniors et des jeunes. Une latitude non autorisée dans les concours de grande vitesse.
- Ensuite, il a certifié ne pas avoir prononcé que Tournai n'organisera pas de petit demi-fond en 2025 à deux jours de panier, une décision de jouer non souhaitée par ses amateurs. Mais par contre que la cohabitation des mises en loges pour les épreuves nationales et le petit demi-fond à deux jours de panier perdurera en 2025 si les deux jours de panier sont imposés.

Sans lancer la moindre polémique, il est logique de se poser la question de savoir si les écrits de « *Coulon Futé* » ont été mal entendus ou mal exprimés. Malheureusement les AG ne sont pas enregistrées comme cela se fait à la fédération. Il est néanmoins bon de savoir que les quatre présidents tournaisiens, selon l'un d'entre eux, ont tenu, après la réunion, un très bref contact fortuit de quelques secondes. A cette occasion, il fut échangé que les groupements du « *devant* », présidés par Damien Baert et Geoffrey Houze n'organiseront pas en 2025 de petit demi-fond à deux jours de panier, Que la société d'Estaimbourg, présidée par Loïc Delbroeck programmera à la carte quelques concours à deux jours de panier en début d'itinéraire réservé aux vieux/juniors et aux jeunes. De son côté, le président tournaisien ne s'est pas exprimé lors de cette rencontre.